

Les Dompteurs de Cuba, champions de la IV^e série mondiale de boxe battent les Lions du Maroc au début de l'édition 2015



Los Domadores, les Dompteurs de Cuba ont été convainçants dans tous leurs combats et ont battu 5 points à 0 les Lions du Maroc, au début de la V^e Série Mondiale de Boxe à la Cité des Sports de La Havane.

Dans la catégorie des 49 Kilos, qui semblait être le combat le plus difficile, le jeune boxeur de 18 ans et champion du monde cadet Yohanis Argilagos, s'est montré rapide, précis et a vaincu Zouheir El Bekkali.

L'affrontement le plus d'attendu a été celui des 56 kg où le champion olympique Robeisy Ramírez, a pris sa revanche face à Mohamed Hamout avec la satisfaction des trois juges. Cuba a dominé la journée avec

la victoire du double champion du monde, Yasnier Toledo, 64 kg 3 points à 0 face à Hamza El Barbari.

Pour les 75kg, Arlen López a vaincu Eddine Haddioui dont l'entraîneur a été obligé de jeter l'éponge ce qui a amené un KO technique au 3è round.

Mais Erislandy Savón, le meilleur boxeur de l'édition précédente a terminé son combat plus rapidement provoquant par un droit , à la 2è minute,un KO d' Amine Azzouzi.

La prochaine compétition des Domadores de Cuba aura lieu le 23 en Algérie contre l'équipe locale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/43999-les-dompteurs-de-cuba-champions-de-la-ive-serie-mondiale-de-boxe-battent-les-lions-du-maroc-au-debut-de-ledition-2015>



Radio Habana Cuba